

L'aide, l'accompagnement et les soins à domicile : Mobilisation générale « le 1er Mai 2023 »



Après une semaine de temps forts autour de la réforme des retraites, la mobilisation contre le texte promulgué le 15 avril se poursuit. L'intersyndicale promet un «1er mai exceptionnel» et prépare déjà une série d'actions contre cette loi.

La colère ne désemplit pas et la mobilisation se poursuit. Après 12 journées de mobilisation depuis le mois de janvier, des millions de travailleuses et travailleurs ont manifesté leur opposition face à la promulgation de la réforme des retraites.

Le secteur de l'aide, de l'accompagnement et des soins à domicile sera particulièrement impacté. L'ensemble de ses salariés, majoritairement des femmes, sont défavorables à cette réforme repoussant l'âge de départ à la retraite à 64 ans.

Au bord de l'effondrement, en très grande difficulté, le secteur de l'aide à domicile est dans une situation critique et ne sait plus par quels mots qualifier « l'urgence » dans lequel il se trouve. Des salaires et des conditions de travail déplorables, une absence de reconnaissance de nos métiers et de leur rôle indispensable pour une société inclusive et solidaire.

Des milliers de salariés subissent aujourd'hui une précarité inacceptable et incompatible avec l'exercice de missions d'utilité publique.

«Un 1er mai exceptionnel» Journée de lutte internationale

À l'occasion de la journée de lutte internationale pour les travailleuses et travailleurs, les opposants à la réforme, espèrent que davantage de personnes pourront se mobiliser. Cela doit être une date de contestation de masse pour que le gouvernement comprenne une fois pour toutes qu'il faut retirer cette réforme.

La violence sociale, orchestrée par le gouvernement et le président des riches, nous engage à rester mobilisés.

La CGT annonce une grande mobilisation en faisant du 1er mai prochain une journée exceptionnelle et puissante, portant l'exigence du retrait de la réforme, de la Paix et de la justice sociale, en France.

**Grèves, débrayages, manifestations, tous les moyens sont bons
pour faire entendre notre colère !**